

I. KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang disampaikan pada bab-bab sebelumnya mengenai strategi kampanye yang digunakan oleh pasangan calon Bachriar Basri dan Umar Ahmad bersama tim kampanyenya pada Pemilihan Umum Kepala Daerah di Kabupaten Tulang Bawang Barat tahun 2011, maka kesimpulan dari penelitian ini adalah:

1. Strategi kampanye yang digunakan oleh pasangan calon Bachtiar Basri dan Umar Ahmad bersama tim kampanyenya ketika menghadapi masyarakat Kabupaten Tulang Bawang Barat dalam rangka menghimpun simpati massa untuk memperoleh dukungan suara sebanyak-banyaknya yaitu menggunakan tahapan-tahapan strategi seperti pada Strategi Pemasaran yang terdiri dari tahap Segmentasi, tahap *Targeting* dan tahap *Positioning*.

- a. Tahap Segmentasi

Massa pendukung inti yang berasal dari partai politik yaitu partai koalisi yang terdiri dari 8 partai antara lain Partai Demokrat, Partai Golkar, PKS, PKB, PPIB, PKPI, PPI, Partai Kedaulatan. Sedangkan untuk yang non partai terdiri dari beberapa kelompok masyarakat

yakni ada dari Ormas, LSM, kelompok agama, kelompok pedagang, kelompok pemuda, tim-tim olahraga, dll. Segmen ini yang kemudian dijadikan modal oleh pasangan calon Bachtiar Basri dan Umar Ahmad. Selain segmen pendukung inti terdapat juga kelompok partisan dan segmen massa mengambang yang tentunya juga memiliki jumlah yang cukup banyak, jumlah tersebut berasal dari seluruh elemen masyarakat.

b. Tahap *Targeting*

Target utama pasangan calon Bachtiar Basri dan Umar Ahmad beserta tim kampanyenya adalah masyarakat umum dari seluruh segmen untuk dilakukan pembinaan dan pendekatan agar memberikan dukungannya dan tidak berpaling kepada pasangan calon yang lain.

c. Tahap *Positioning*

Dari hasil pengamatan tim dilapangan pasangan calon Bachtiar Basri dan Umar Ahmad merupakan pasangan calon yang memiliki profil yang baik, senang berbaur dengan masyarakat di lingkungannya dan merupakan pasangan yang ideal dimata masyarakat. Selain itu, pasangan calon tersebut juga memiliki pengalaman yang sangat luar biasa dalam birokrasi dan pemerintahan serta kinerja yang luar biasa dalam pembangunan Kabupaten Tulang Bawang Barat selama pasangan calon tersebut masih menjabat sebagai pejabat Bupati dan Ketua DPRD Kabupaten Tulang Bawang Barat. Hal tersebut merupakan nilai lebih bagi masyarakat.

Pada visi dan misi pasangan calon Bachtiar Basri dan Umar Ahmad memiliki sebuah kebijakan yang menjadi iconnya yakni APBD yang pro rakyat. Selain visi dan misi tersebut, dapat dipastikan bahwa pada saat kampanye tidak terdapat janji-janji dan kontrak politik dengan imbalan-imbalan tertentu untuk kepentingan kelompok atau individu.

Dari ketiga tahapan strategi yang saling berkaitan tersebut, pada masa kampanye pasangan calon Bachtiar Basri dan Umar Ahmad cenderung memfokuskan pada tahapan *positioning* atau pencitraan sebab pada tahapan tersebut Pasangan calon beserta timnya bekerja keras untuk menciptakan citra sebagai calon pemimpin yang baik kepada masyarakat dengan berbagai upaya pembinaan dan pendekatan seperti sosialisasi visi dan misi, mengekspos pengalaman kerja yang pernah diraih oleh pasangan calon Bachtiar Basri dan Umar Ahmad, pasangan calon Bachtiar Basri dan Umar Ahmad juga senantiasa berbaur langsung dengan masyarakat baik dilingkungan tempat tinggal maupun masyarakat umum sehingga tercipta sebuah kedekatan emosional, dan lain-lain. Upaya-upaya tersebut dilakukan untuk mendapatkan simpati dan dukungan dari masyarakat guna memperoleh hasil perolehan suara yang maksimal untuk memenangkan pemilihan tersebut.

B. Saran

dari hasil penelitian yang telah dilakukan kepada pasangan calon Bachtiar Basri dan Umar Ahmad beserta tim kampanyenya yang secara formal telah dibubarkan, ada dua hal yang ingin penulis sampaikan sebagai sumbang saran kepada

pasangan calon dan orang-orang yang pernah menjadi tim kampanye yang telah berhasil mengantarkan pasangan calon pada kemenangan yang mutlak. Saran tersebut antara lain:

1. Kepada pasangan calon Bachtiar Basri dan Umar Ahmad yang telah berhasil memenangkan pemilihan kepala daerah di Kabupaten Tulang Bawang Barat dan dilantik sebagai Bupati juga Wakil Bupati agar tidak lupa menjalankan visi, misi serta program pembangunan yang pernah disampaikan kepada masyarakat sebelumnya yakni pada waktu berkampanye, karena hal tersebut merupakan sebuah kewajiban yang harus ditunaikan.
2. Kepada tim kampanye dan partai koalisi yang tergabung sebagai tim sukses pasangan Bachtiar Basri dan Umar Ahmad agar tetap menjaga kesolidan didalam tim, sehingga pelaksanaan peran dimasing-masing individu menjadi lebih sinergis.